

Larga vuelta

Oyasama dijo a alguien que visita por primera vez:

«Has dado una vuelta muy grande para llegar aquí. Basta venir aquí para encontrar a todos los dioses»

Anécdotas de Oyasama, No. 10 «Larga vuelta»

Imagina que una persona haya abrazado la fe de Tenrikyo. Probablemente son muy pocas las personas que, tras comparar y analizar las enseñanzas de varias religiones, deciden y empiezan a creerla diciendo: «La doctrina de Tenrikyo es mejor que otras, así que creeré en ella». La razón principal por la que las personas se convierten en seguidores rara vez proviene de los méritos relativos de las enseñanzas.

En muchos casos, son atraídos al Camino por Oyasama eternamente viva. En realidad, no es que uno haya optado por seguir la fe de Tenrikyo, sino que Oyasama lo ha atraído y orientado hacia el Camino.

Incluso aquellos que piensan que han elegido Tenrikyo después de contrastar los méritos relativos de diferentes enseñanzas, en verdad han sido atraídos por Oyasama, quien había dispuesto de antemano todo lo necesario para que ellos siguiesen esta fe. Y quizás estas personas mismas no se dan cuenta de ello.

Sin lugar a dudas, el hecho de que uno esté siguiendo este Camino ahora se debe a que Oyasama eternamente viva trabaja sin que la podamos ver.